

KINDERTAG

in der Kindertagesstätte Harzblick Wernigerode

Unter sonnigem Himmel feierten am 01. Juni 2022 viele Kinder aus der Kita Harzblick ihren besonderen Tag.

Der Tag begann mit einer großartigen Bimmelbahnfahrt durch die bunte Stadt am Harz. Die kleine Bahn fuhr zum Schloss, über das Christianental, vorbei an vielen Sehenswürdigkeiten. Viele Passanten sahen die vorbeifahrende Bahn und hörten das grenzenlose Kinderlachen.

Nach der kleinen Spritztour wurde auf dem Kindergartenspielplatz das bezaubernde Kinderfest von der Kitaleiterin Birgit Wiegel eröffnet. Die Kinder konnten tolle Aktionen erleben. Es stand eine Hüpfburg zum Toben bereit, und es flogen tausende Seifenblasen am sonnigen Himmel. Das beliebte Kinderschminken war ein Highlight für die Kinder. Ebenso war der Tattoostand sehr gut besucht. Viel Freude sowie Bewegung kam beim Dosenwerfen, Kartoffellöffelwettlauf und beim Fische angeln auf. Das Kreativangebot, bei dem die Kinderhände Fliegenklatschen herstellen konnten, war ein voller Erfolg. Selbstverständlich ertönte aus einer Musikbox Lieblingsmusik der Kinder, und das reichhaltige Obstbüfett diente optimal zur Stärkung.

Um einen gemeinsamen Abschluss des Festes zu genießen, machten die Kinder eine Polonaise.

In diesem Sinne ein herzliches Dankeschön an alle Teammitglieder der Kita Harzblick! Die Kinder hatten einen wundervollen Tag. / Text: Katja Wilke